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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 7 MARS 2023 à 

18 h 30. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS (VIDÉOCONFÉRENCE) 

Francis Labbé, président 

Vicky Grenier, parent 

Luciano Martin Ayala Valani, membre de la communauté 

Caroline Rodrigue, orthopédagogue 

Linda Pagé, directrice 

Julie Chabot, parent 

Annie Bégin, service de garde 

Noorullah Noory, membre de la communauté 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Carmen Gagné, membre de la communauté 

Catherine L. Cliche, parent 

Zsombor Gyorfi, parent 

 

1. MOT DE BIENVENUE À TOUS LES MEMBRES ; 

Madame Linda Pagé souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 

2. NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE DE LA RENCONTRE ; 

Monsieur Luciano Martin Ayala Valani agit à titre de secrétaire. 

 

3. QUORUM À VÉRIFIER ; 

Il y a quorum 

 

4. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ; 

Il est proposé par Julie Chabot et appuyé par Caroline Rodrigue. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 DÉCEMBRE 2022 ET 

DU 24 JANVIER 2023; 

Le procès-verbal du 6 décembre 2022 n’est pas disponible donc 

l’adoption sera faite lors de la prochaine séance.  

 

Le procès-verbal du 24 janvier 2022 est proposé par Vicky Grenier et 

appuyé par Julie Chabot.  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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6. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL; 

Tous les points sont à l’ordre du jour donc ils seront discutés plus tard. 

 

7. PAROLE AU PUBLIC; 

Rien 

 

8. SUIVIS DOSSIERS;  

Question du public 

Aucune 

 

9. TROTTIBUS; 

Vicky Grenier explique l’avancement du Trottibus qui avance un peu 

plus lentement que prévu. La vérification des antécédents judiciaires 

pour les bénévoles a été complétée. L’école aide financièrement le 

projet pour payer le matériel en lien avec les bénévoles marcheurs 

Trottibus (ex. : les dossards). La formation pour les bénévoles aura lieu 

le 16 mars 2023 et un kiosque d’information aura lieu le 22 mars 2023 

(lors de la rencontre des parents). 

 

10. SITUATION BUDGÉTAIRE 2022-2023 (ADOPTION); 

Le budget est proposé par Julie Chabot et appuyé par Francis Labbé. 

 

11. CONSULTATION DES MEMBRES DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT SUR LES CRITÈRES DE SÉLECTION 

D’UNE DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT SCOLAIRE; 

- Francis Labbé explique le processus de consultation et comment le 

faire.  

- Le formulaire (Form) est rempli par le conseil d’établissement et 

soumis.  

12. ORGANISATION SCOLAIRE PROVISOIRE 2023-2024; 

Il y a une augmentation marquée du nombre d’élèves pour l’an 

prochain. On prévoit une classe de plus au niveau préscolaire et une 

classe de plus au niveau primaire.  

 

13. ÉVOLUTION DU PROJET D’AGRANDISSEMENT DE 

L’ÉCOLE; 

Le processus suit son cours. 

 

14. APPROUVER LES ACTIVITÉS OFFERTES PAR LE SERVICE 

DE GARDE; 

- Annie Bégin et Linda Pagé présentent le Guide des règles du service 

de garde.  

- La journée pédagogique du 31 mars est une reprise et la journée 

pédagogique au mois d’avril le thème sera les petits cuistots. 
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- Le thème est approuvé par Julie Chabot et appuyé par Caroline 

Rodrigue.  

- Il y a des soucis en termes de personnel (car il y a deux personnes 

en congé de maladie).  

- À partir de demain, il va y avoir des activités organisées le midi par 

un enseignant d’éducation physique (M. Vincent) pour les 4-5-6 

(basket-ball). Cela va permettre d’occuper ces élèves tout en 

allégeant la charge de travail du personnel du service de garde.  

 

15. RAPPORT DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS DU 

CSSRS; 

Conférence 

- Conférence avec Catherine Raymond est confirmé le 18 avril à 19h 

via Zoom. Le thème sera : Stress & Covid-19 « Peut-on se libérer du 

stress de la covid-19). Il y a un maximum de 1000 personnes.  

- 25 mars au Triolet, Journée de la mobilisation des parents organisée 

par la fédération des comités de parents du Québec (FCPQ) 

 

16. APPROUVER LES ACTIVITÉS ET SORTIES CULTURELLES, 

ÉDUCATIVES ET SPORTIVES; 

Rien 

 

17. PROCESSUS DE CONSULTATION POUR LE PROJET 

ÉDUCATIF AVEC LES PARENTS DE L’ÉCOLE; 

Linda Pagé explique que le processus de consultation a été commencé 

une fois que les résultats seront analysés ils seront distribués.  

 

18. AUTRES SUJETS; 

Les lettres de soutien au quartier Marie-Reine pour services de 

proximité sont présentées. Le but de ces lettres est de les relancer le 

CIUSSS.  

 

Le conseil de manière unanime et enthousiaste approuve l’envoi de la 

lettre.  

 

19. INFORMATIONS DES COMITÉS; 

Fondation 

Une campagne de financement est en cours.  

 

OPP 

Rien 

 

Comités de l’école 

Rien 
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CÉ # 22-23-27 

 

 

Comité de citoyens / table de quartier Marie-Reine 

Les différents projets continuent leur cours.  

 

20. APPROUVER LES ACTIVITÉS ET SORTIES CULTURELLES, 

ÉDUCATIVES ET SPORTIVES; 

Aucune 

 

21. AUTRES SUJETS; 

Les lettres de soutien au quartier Marie-Reine pour services de 

proximité sont présentées. Le but de ces lettres est de les relancer le 

CIUSSS. Le conseil de manière unanime et enthousiaste approuve 

l’envoi de la lettre. 

 

 

 

 

22. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

La levée de l’assemblée à 20h50, proposée par Julie Chabot et appuyée par 

Caroline Rodrigue. 

 

 

Francis Labbé      Linda Pagé 

Président       Directrice 

 

Zsombor Gyorfi 

Vice-Président 

 

 

  

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de l’élève. 


